

11/27・28

秋のふるさと倉岳を大満喫 倉岳町ふるさとまつり 倉岳地区文化祭

倉岳町ふるさとまつり・倉岳地区文化祭が宮田地区コミュニティセンターで開催され、約500人が来場しました。同町の良さを再発見し、元気で活力のある「わがふるさと倉岳町」を創ることを目的に倉岳まちづくり協議会と倉岳地区文化協会が共同で毎年開催しています。

新型コロナウイルス感染防止対策を行い開催された今回、ステージ部門は事前収録した歌や舞踊などを放映し、展示部門は絵画や書道、手芸品等、多くの作品を展示。食品テイクアウトなどのバザーも実施されました。

来場者たちは、色彩鮮やかな絵画などの作品に見入ったり、バザーでお目当ての商品を購入するなど、「どの作品も素晴らしい、楽しめた」と、芸術の秋を満喫していました。



▲たくさんの手作り作品を楽しむ参加者



▲花苗やおいしい食べ物などが並んだバザー

12/3~5 障がいへの理解を深めよう ここらす販売会



▲障がい者福祉施設が集まり、
コーヒーやハンドメイド作
品などを販売



▲天草大王いただきまーす！

12/11・12 御所浦町 烏崎トレッキングツアー



▲美しい眺めを撮影する参加者

12/6 天草小学校児童が福連木の子守唄について学ぶ



▲保存会が唄の意味などを
5・6年生に説明

12/1 五和町御領石の会が手作りのお地蔵さまを届ける



▲令和2年7月豪雨で、お地蔵さまが
いなくなった相良村へ思いを込めて

宝島の



◀各地のわだいをもっと見る！
市ホームページ「トピックス」

11/27～ 市内各地でイルミネーションが灯る！ あまくさロマンティックファンタジー 2021

冬の天草を光で彩るイベント「あまくさロマンティックファンタジー」が本渡、牛深、御所浦、天草、河浦会場で開催されています。牛深会場では、牛深ハイヤ大橋、牛深ハイヤ大橋横広場、うしづか公園日本庭園、道の駅うしづか海彩館で同時にイルミネーションが点灯しました。

飾り付け作業など、準備は実行委員会や牛深高校の生徒など地元有志がボランティアで行ったもの。

日本庭園の噴水池はライトアップが水面にきれいに映えるよう、睡蓮の間引き作業も行われました。イルミネーションが点灯されると、来場者や関係者が歓声を上げ、スマホなどで思い思いに撮影していました。

※牛深ハイヤ大橋は午後9時以降に順次減灯されます。

各地の開催期間など
詳細はこちら
▼



▲牛深ハイヤ大橋

▼うしづか公園の日本庭園ライトアップ



11/21 2年ぶりの開催に大盛り上がり しんわ楊貴妃祭り



▲祭りの風物詩「ガネ釣り体験」

11/20 芸術の秋！ 有明地区文化祭



▲舞台発表は8組がフラダンスなどを披露

11/28 栖本町 小ヶ倉かんのんウォーク



▲森林浴を楽しみながら歩く参加者

11/23 河浦町 河内浦・下田城探検&クイズウォーク



▲参加者が地域の歴史クイズに挑戦！

11/14 牛深町で火災防ぎよ訓練



▲消防隊員がはしご車と地上から放水